

PRESSEMITTEILUNG

Aktuelles aus dem Gemeinderat

Bekanntgaben aus der öffentlichen Sitzung vom 28. Juni 2021

Entwicklung im Katholischen Kindergarten St. Franziskus im Ortsteil Marzell Burbach

Der Gemeinderat hat am 28. Juni 2021 über die weitere Entwicklung im Kindergarten St. Franziskus im OT Burbach beraten. Das Gremium war sich darüber einig, dass unaufschiebbare und dringende Elektroarbeiten schnellstmöglich erledigt werden müssen. Infolgedessen wurde beschlossen, ein Elektrounternehmen zu beauftragen um die Elektroleitungen samt Steckdosen zu ersetzen bzw. zu modernisieren. Zudem wird die Lichtanlage in der ganzen Einrichtung auf LED umgestellt. Die Arbeiten sollen in der Sommerpause des Kindergartens umgesetzt werden.